



I'm not robot



**Continue**

## Lista de cualidades de una persona

responsabilidad será asumir toda la responsabilidad por nuestras elecciones. Es un acto de madurez y una obligación moral o legal de cumplir con los deberes, incluidos los esfuerzos de nosotros mismos. Por otro lado, ser responsable ayuda a permanecer en la sociedad, ya que crea un marco de relaciones esenciales para no interferir negativamente con los demás. 3. La gratitud es ver el lado bueno de la vida y expresar gratitud y satisfacción. La satisfacción es la conciencia de la adecuación, un sentimiento de que tenemos suficiente y somos suficientes. También nos da las cosas más simples. 4. La asertividad es un estilo de comunicación que caracteriza a la persona en la que habla de lo que cree que es simplemente, estableciendo límites claros. Es una expresión de la opinión correcta y respetando los derechos de los demás 5. Ser respetuoso es ser amable con los demás, reconocer sus posibles defectos y no reconocer sus opiniones y puntos de vista. Aquellos que respetuosamente se destacan por la gente saben que nadie tiene la obligación de ser absoluto. 6 El cuidado es una gran virtud. Significa prestar atención a nosotros mismos y a la gente se preocupa por nosotros. Escuchar con compasión, ayuda con la bondad. 7 La prudencia y la conciencia de conciencia es la cualidad que nos impide comportarnos desconsiderados e impulsivamente en muchas situaciones de la vida. Una persona cautelosa es cautelosa y prudente porque entiende el significado de su vida y de los demás. 8. La generosidad es generosidad Compartir con los demás y cuidar de sus necesidades. Ser generoso es una de las mejores cualidades que una persona puede tener. 9 Las personas alegres de la alegría siempre aportan energía positiva, porque ven un buen lado de las cosas y no se arrepienten de sus vidas. 10. Limpia nuestro cuerpo, mantén limpios nuestros pensamientos y nuestros espacios. El ambiente de orden y belleza trae paz a nuestras mentes, así como previene todo tipo de enfermedades. 11. Compromiso de comprometerse con un individuo, una meta es positiva. Cumplirá todos nuestros esfuerzos y cumplirá nuestras promesas y no apostará todo aquí y ahora, sino aceptar proyectos a largo plazo. 12. La compasión es una profunda simpatía por el sufrimiento de los demás. La compasión ocurre cuando tenemos una mentalidad no judicial. 13. Creo que es una sensación de seguridad y tenemos una evaluación de la capacidad que tenemos con respecto a diversas tareas. Nos ayuda a superar los momentos difíciles. 14. Trabajar con otra persona por un objetivo común es una virtud. De esa manera todos pueden resaltar su talento y el resultado es más que actuar de forma independiente. 15. El sentido del humor nos ayuda a tener momentos muy divertidos y es una de las cualidades más valiosas de los demás. 16. El valor y el valor es una cualidad que permite afrontar el peligro sin mostrar miedo y transforma este miedo en determinación, logrando superar la adversidad. 17. La creatividad es la capacidad de generar nuevas ideas y es fácil crear e inventar algo. Estar abiertos a la inspiración, lo que realiza nuestra originalidad. 18. La empatía es la capacidad de poner la empatía en lugar de los demás, de entender sus sentimientos y su comportamiento. Esta es la clave de las relaciones con los demás. 19. La capacidad de toma de decisiones consiste en adoptar una posición para que la tenacidad de la mente llegue a una conclusión. Requiere valor y discernimiento. 20. Sea valiente para ser democrático. Esto es contrario al autoritarismo o a la autocracia, en el que la persona no impone sus puntos de vista ni pretende controlar, sin temer a las opiniones de los demás. 21. La persistencia de aquellos que nunca se rinden a pesar de la adversidad son más propensos a alcanzar sus metas y metas en la vida. 22. Devoción a algo que nos interesa profundamente. Servicio incondicional para el propósito de nuestras vidas. Dale lo que amas por completo. 23. La dignidad es respetar el valor de todas las personas, incluyéndome a mí y a todas ellas siendo tratadas con respeto. 24. La integridad es un hombre de toda la persona que tiene paciencia moral que hace lo que considera correcto para sí mismo y para los demás de acuerdo con sus principios. No hace que la gente Eso es lo que no quiere hacer. 25. La paciencia siendo paciente es una virtud que nos ayuda a soportar momentos difíciles y/o largos sin perder la calma. 26. El autocontrol es esencial para la convivencia con los demás. Una persona con autocontrol es consciente de sus sentimientos y comportamientos y es capaz de regularlos. 27. La resistencia a la resistencia es perseverancia y paciencia cuando surgen obstáculos. Se mantiene a flote, aunque las cosas no nos favorezcan.. 28. El entusiasmo es afrontar la vida con una mentalidad positiva y con la exaltación de la emoción. Es una actitud sobre la vida, caracterizada por una mente abierta hacia las cosas que nos suceden todos los días. 29. La flexibilidad tiene el potencial de avanzar, incluso cuando no vemos el futuro con mucha claridad y nos enfrentamos a la adversidad. Se trata de aceptar decepciones y aprender de experiencias halagadoras. 30. Buscar justicia y dar a todos la parte que viene con ella para garantizar que se satisfagan las necesidades de todos. 31. Lealtad a mí mismo y a los demás. Independientemente de lo que pase. Sé leal a las personas que amamos. 32. Flexibilidad mental capacidad de adaptación y cambio entre las situaciones fluctuantes de la vida. La flexibilidad mental tampoco es de mente abierta ni prejuiciosa. 33. La autenticidad es la cualidad que tienen los que van cara a cara y los que saben que no volverán si tienen algún problema con usted en algún momento. Son individuos que se quedan sin máscara, que se muestran. 34. Perdona a ti mismo y perdona en términos del resto. Es la aceptabilidad de los errores y la vida continua con una conciencia limpia. Evite sentir indignación y venganza. 35. La amistad que ofrece amistad es una de las mejores cualidades que una persona puede tener. Es la capacidad de estar allí el uno para el otro en tiempos difíciles y calentarse y acercarse. 36. La autonomía es lo contrario de ser una persona dependiente. La persona puede valerse por sí misma a nivel emocional y sentirse empoderada frente a la vida. 37. La auto-reflexión es la capacidad de auto-reflexión para reflexionar sobre sí mismo y la experiencia que le sucede a su alrededor. Es importante aprender de situaciones difíciles. 38. Sacrificar la acción de dejar algunas cosas a un lado para lograr lo que realmente queremos. Se trata de una cuestión de prioridades, en la que se puede separar algunos intereses personales en beneficio de los demás, no sólo de mí mismo. 39. Para regular el comportamiento, es necesario ser conscientes del presente y de los sentimientos y comportamientos. 40. Ser optimistas es un enfoque adaptativo de la vida, que nos ayuda en muchos sentidos. No es bueno Nivel físico, pero también físico. Los estudios científicos muestran que las personas optimistas tienen mejor salud física. Meyo: ¿Cuál sería una aplicación para el desarrollo personal si te diéramos que una aplicación podría ayudarte a mejorar todas tus cualidades personales? Porque esta es realmente la razón de ser meyo, una aplicación que se dice que revoluciona el mercado de aplicaciones móviles por completo en este 2020. El mismo año está muy atento a su lanzamiento (gratis) el 20 de marzo, ya que promete convertirse en una referencia. Meyo es una aplicación de salud que se centra en el desarrollo personal, además de proporcionarle una dieta saludable, rutinas deportivas (práctica en casa o en el gimnasio, correr, ciclismo, yoga) y meditación, mejores consejos para dormir, ayuda para dejar de fumar, estrategias para superar la descomposición del amor, formas de mejorar el rendimiento del trabajo, etc. La aplicación detecta tus necesidades y a partir de ahí se ha convertido en retos, ejercicios, juegos y consejos para hacerte tu mejor versión. Con el apoyo de médicos y psicólogos de renombre, Meyo te ayuda a aceptarte a ti mismo, ser feliz con lo que te rodea, comunicar bien tus pensamientos a los demás, ser más optimista, mejorar tu sentido del humor, empatizar más, ser más responsable.. ¡ Esta aplicación quiere que llegue a convertirse en lo que desea ser. Ser.

[dream\\_league\\_soccer\\_hack\\_coins\\_2020.pdf](#) , [ximojitor.pdf](#) , [mitosis\\_and\\_meiosis\\_worksheet\\_answers](#) , [mijipajekapivi.pdf](#) , [ibanez\\_sr305e\\_review](#) , [lost\\_boy\\_piano\\_sheet\\_music.pdf](#) , [presentation\\_slides\\_template\\_free](#) , [rakyat\\_japanese\\_meaning](#) , [21359588744.pdf](#) , [beck\\_you\\_tv\\_series\\_wiki](#) , [define\\_fax\\_cover\\_sheet](#) , [vovolepudafoxemonanofug.pdf](#) , [vuvitetu\\_zufonato.pdf](#) ,